

城東小学校 スローガン「元気いっぱい・笑顔いっぱい・夢いっぱい」

学校だより

②号

同志小
どしどしわあ

令和3年11月19日

校長：金城光明



☆happy halloween

今年も城東小校区まちづくり協議会主催のハロウィンが10月29日(金)に本校、英語ルームで開催されました。



昨年同様、コロナ禍の開催ということもあり、各クラスから代表が参加し、お菓子を受け取りました。その他の子ども達は、オンライン配信で視聴しました。

コロナ禍の中、色々な行事が延期や中止でしたが、まち協の皆さんの協力もあり、実現することができました。本当にありがとうございました。お菓子を受け取った子どもたちは笑顔いっぱいでした。

この様子は、沖縄タイムス(11月8日)・琉球新報(11月9日)に記事が掲載されました。



☆城東っ子の活躍

○第4回 御茶屋御殿文芸大会

☆優秀賞 (短歌) おめでとう! 6年 盛本さん・生盛さん
☆学校賞 (短歌) おめでとう! 城東小学校

○那覇地区読書感想文コンクール (11月11日)

☆優秀賞 おめでとう! 城東小学校 2年 照屋さん・神谷さん
☆優秀賞 おめでとう! 城東小学校 3年 安仁屋さん・喜屋武さん
☆優秀賞 おめでとう! 城東小学校 5年 眞境名さん 6年 松島さん

○那覇地区読書感想画コンクール (11月11日)

☆優秀賞 おめでとう! 城東小学校 1年 中村さん 3年 當山さん
☆優秀賞 おめでとう! 城東小学校 4年 外間さん 6年 福原さん



☆がんばりノート この調子で頑張ってください!

4月から取り組んでいるがんばりノートの提出状況をお知らせします。コロナ禍の中、2年1組・2年3組・3年1組の3クラスが、全員、ステップ①(3冊完了)しました。これも毎日一生懸命取り組んだ成果です。

引き続き、ステップ②(6冊完了)、ステップ③(9冊完了)を目指して頑張ってください。今年度は、昨年度の同じ時期と比較してもとても頑張っていることが数字にも表れています。

ステップ①終了 昨年11月初旬(190名) → → 今年度11月初旬(312名) +122名

☆体育館舞台がピカピカに

本校、特別支援教育補助員の比嘉先生の好意で、体育館舞台上と舞台上照明のはめ込み板の修繕を行っていただきました。その件に関して、体育館を使用している男子バスケット部から感謝を含めて、「ありがとうメッセージ」が比嘉先生にプレゼントされました。比嘉先生、本当にありがとうございました。



